



かしわの子

【目指す児童像】

- やさしい子《友愛》
- かしこい子《自主》
- たくましい子《健康》

《第5号》

令和2年7月30日(木)発行
石巻市立飯野川小学校

子供たちは元気に登校しています

6月1日に学校が再開して2か月がたちました。現在のところ、市内において新たな新型コロナウイルス感染者が発生したとの報告もなく、新型コロナウイルス感染予防対策を講じながら学習活動を進めています。学校が再開して以降、感染を恐れての欠席者はなく、風邪症状等での休みはありますが長期に休んでいる児童はいません。

全校児童177名が休まず登校すると、保健室前の『お休み無しの木』に『無しの実』が一つ増えます。7月28日現在で8個の実がなっています。今後も全員の体調が良好で、順調に『無しの実』が増えていくことを願っています。

- ※ 新型コロナウイルス感染予防対策として、風邪症状（咳、鼻水、発熱等）が見られる場合には、無理をさせず休ませていただきますよう、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。
- ※ メールでもお知らせしましたが、「新型コロナウイルス感染症対策及び感染者等が発生した場合の対応」についてホームページにアップしていますので、ご確認ください。ご家族の方が万が一感染したり、濃厚接触者に特定されたりした場合には、速やかに連絡してください。



第1回 学校評議員会

7月27日(月)に第1回学校評議員会を開催しました。今年度の学校運営方針、行事予定、新型コロナウイルス感染症対策、使用を開始したエアコンの運用等について、学校評議員の皆様にご説明しました。その後、学習の様子を参観していただきました。

学校評議員の皆様から、次のようなご意見をいただきました。

- ・冬になるとインフルエンザの流行も予想される。新型コロナウイルスへの対応も含めるとほんとうに大変だと思う。
- ・夏休みを短くしても、4・5月に臨時休業した分の学習の遅れを取り戻せないのではないか。→(回答)7時間授業も行っていた。行事の縮小で練習時間が削減できるので、学校を閉じることなく学習活動を続けられれば、学習内容を終わられる見込みである。
- ・土砂災害対応避難訓練で河北総合支所に避難したようだが、安全か。校舎の3階の方が安全ではないか。→(回答)第一の避難場所は校舎の3階としている。いろいろな状況を想定し、総合支所も避難場所の候補の一つとして訓練を行った。

令和2年度学校評議員
※五十音順
伊藤政夫 さん
(中野区長)

大浪壽子 さん
(飯野川中評議員 兼務)

小関 淳 さん
(元PTA会長)

舘田秋雄 さん
(旧屋敷区長)

ボランティアの皆さんによる 活動も始まりました

今年度も、陽だまりの会の皆さんが1年生と2年生を対象に、本の読み聞かせをしていただきます。5月末まで臨時休業が続いたため、1回目の活動は、7月16日(木)に行われました。業前の読書タイムに読み聞かせをしていただきました。1年生も2年生も絵本の世界に引き込まれ、夢中になって聞いていました。

次回は、9月10日(木)の予定です。



8月の主な行事

- 3日(月) 大掃除(全校) 下校・下校バス 15:00
5日(水) 内科検診(全校) 13:30～ メディアコントロールデー
6日(木) 歯科検診(4・5・6年)
7日(金) 第1学期終業式 3校時限 下校バス 11:30 発(全)
花山合宿事前説明会 14:00 (5年生保護者対象)
8日(土)～19日(水) 夏季休業日
15日(土) メディアコントロールデー
20日(木) 第2学期始業式 3校時限 下校バス 11:30 発(全)
24日(月) 身体計測(全学年)
25日(火) メディアコントロールデー
27日(木) BFC活動(3年) 3校時 委員会活動(5・6年)
28日(金) 学力調査(CRT検査) 2～6年
※変更がありましたら、学級だよりやホームページ、マチコミメールなどでお知らせします。ご確認ください。



PTAの活動について

7月20日(月)にPTA保健体育部の事業として、校庭遊具等のペンキ塗り及び校門前側溝の泥払いの作業を行いました。

作業は17:00～18:00の1時間。保健体育部員の皆さん、本部役員の皆さん、そして学校の職員、それぞれ都合の付く方20名程で行いました。

21日(火)は晴れ間があり、昼休みにはきれいになった遊具で子供たちが楽しそうに遊ぶ姿が見られました。エアコン工事のためにしばらく使えなかった鉄棒が、人気のようです。指揮台もきれいな青色に変わりました。

校門前の側溝の泥がすっかりなくなったので、校門付近の水はけがとても良くなりました。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。



第1学期終業式

第1学期の終業式は8月7日(金)です。3時間授業で11:30下校です。第2学期始業式は8月20日(木)で、同じく3時間授業です。

今年の夏休みは12日間と短く、お盆などの家庭の行事もありますので、夏休みの課題として夏ドリルやプリント集は渡しません。音読や読書、お手伝いなどに取り組みせてください。お子さんが自主的に学習に取り組むことは大変良いことです。その場合にはご家庭で確認して励ましてあげてください。

通信票は10月末にお渡しします。6・7月のお子さんの様子につきましては、現在行っている教育相談でお伝えしています。ご理解とご協力をお願いします。

かしわ学級3組担任が 野坂美緒(のさか みお)先生に

かしわ学級3組担任の井場郁美先生は7月25日から産前の特別休暇に入っています。

今週は教務主任の阿部靖先生が担任となり、来週8月3日からは、野坂美緒先生が担任として着任する予定です。野坂先生は意欲的な先生です。井場先生同様、どうぞよろしく願いいたします。

4月に予定していたCRT検査(前学年の学習の定着度が分かります)を8月28日(金)に実施します。(2～6年生)